

EL MALLORQUIN.

DIARIO DE PALMA.

PUNTOS DE SUSCRIPCION

Palma. Librería de D. F. Guasp, calle *d'en Morey*, 40.
 Mahón. D. Matias Mascaró.
 Ibiza. D. Joaquín Cirer y Miramont.
 Sale todos los días.

MAÑANA. (Sale el sol á 7 h. 6 ms. y se pone á 4 h. 56 ms.
 Sale la luna á 10 h. 19 ms. de la noche. y se pone á 11 h. 57 ms. de la mañana.
 Un reloj arreglado al tiempo medio debe señalar á medio día 11 h. 51 ms.

PRECIOS DE SUSCRIPCION.

En Mallorca, por un mes	10 rs. vu.
En Menorca é Ibiza, por id. franco de porte	12 id.
En los demas puntos del reino, por id. id.	14 id.
Cada número suelto	1 id.

Seccion agrícola.

Ensayos hechos con el guano en el Jardín botánico agronómico de la junta de comercio de Cataluña, por don Miguel Colmeiro.

Patatas.

Aplicóse el guano á algunas matas de patatas despues de nacidas, á mediados de abril, poniendo á cada una la cantidad que pudo cogerse entre los dedos pulgar, índice y medio de una de las manos, y regóse en seguida.

Las matas abonadas con el guano mostraron muy pronto una lozania extraordinaria que las distinguía de las demas, abonadas de la manera comun, y á últimos de junio el número y peso de las patatas producidas por cada mata, resultaron superiores en las matas abonadas con guano, llegando en algunas al doble. Hizose igual comparacion con algunas matas de patatas cultivadas en estas inmediaciones, y se han obtenido resultados semejantes.

Zanahorias.

Sembradas las zanahorias sin otro abono que el que conservase la tierra, púsose el guano á mediados de mayo, cuando ya estaban algo crecidas, desparramándolo con la mano y regando en seguida. Las zanahorias que recibieron el guano, se hicieron mas lozanas, pero sus raíces no han presentado una diferencia bastante notable.

Coles.

Se aplicó el guano en diferentes cantidades á varias coles, y pasados algunos días, se hicieron visibles sus efectos. Media onza de guano ha bastado para quemar una col, aunque se ha tenido cuidado de regarla. Una cuarta parte de onza y aun una octava, han producido sensibles efectos, promoviendo algu tanto el crecimiento de las coles que recibieron el guano en tales cantidades.

Cebada.

Sembráronse dos surcos de cebada, abonando el uno con cuatro onzas de guano (1), y el otro doce libras de estiércol de caballeriza. Cincuenta y dos matas crecieron en cada uno de los surcos; el número medio de espigas producido por cada mata de las correspondientes á uno y otro surco, no ha presentado diferencia notable.

Las 52 matas abonadas con el guano dieron tres libras escasas de paja y una libra con ocho onzas de grano; las otras 52 matas abonadas con estiércol, dieron tres y media libras de paja y una y media de grano. Véase, pues, en este caso mayor produccion de grano y menor de paja en la cebada abonada con guano en cantidad treinta y seis veces menor que la del estiércol con que fué abonada la cebada del otro surco. Resultaron tambien algo mas nutridos los granos alimentados por el guano, pues 541 de ellos se vieron entrar en una onza, mientras que de los otros se necesitaron 560 para el mismo peso.

Trigo.

A principios de febrero sembróse una misma casta de trigo en varios surcos abonados de distinta manera con guano, pa-

lomina y estiércol de caballeriza, y para tener mas puntos de comparacion se dejó algun surco sin abono. El trigo era de Monjuich, y de él entraban en onza 870 granos.

Ochenta y cuatro matas de trigo alimentadas por cuatro onzas de guano, dieron cinco libras de paja y una libra con una onza de grano. Las matas eran generalmente de 10 espigas, pero las habia que tenian 12 y algunas 14. Los granos resultaron mas nutridos que los que se habian sembrado, pues bastaron para componer una onza 812 granos en lugar de los 870.

Otras ochenta y cuatro matas de igual trigo alimentadas por una libra de palomina, no presentaron arriba de diez espigas cada una; pero el total de la paja fué de cuatro libras y diez onzas, y el del grano de una libra y dos onzas, produccion que difiere poco de la del ensayo anterior, debida á cuatro onzas de guano, mientras que en este ensayo se han empleado tres tantos de palomina. Es de advertir, sin embargo, que del trigo alimentado por palomina no llegaron á 800 los granos necesarios para formar una onza, lo que supone estar bien nutridos.

Ochenta y nueve matas del mismo trigo, número equis al de los anteriores, fueron alimentadas por 15 libras de estiércol de caballeriza. Las matas en general no presentaban mas de seis espigas, y la produccion total fué de cuatro libras y dos onzas de paja, y de una libra con una y media onza de grano. Obsérvese en este ensayo menor desarrollo en la paja que en los dos anteriores, mientras que el grano producido es casi el mismo; pero es de advertir que para esta produccion se ha empleado una cantidad de estiércol quince veces mayor que la de la palomina, y cuarenta y cinco veces mayor que la del guano que se ha empleado en los otros ensayos. Muy nutridos resultaron los granos obtenidos por este ensayo, pues 743 bastaron para pesar una onza.

Como quiera, los referidos dicen bastante en favor del guano. En ellos se ha procurado que el número de matas fuese igual en cada surco para que la comparacion se pudiese hacer mas fácilmente. Prescindiendo, pues, del número de matas ó piés de trigo, pueden presentarse así los resultados de los cuatro ensayos especificados:

4 onzas de guano, 60 onzas de paja,	13 onzas de grano, 812 granos por onza.
12 onzas de palomina, 58 onzas de paja,	15 onzas de grano, 800 granos por onza.
180 onzas de estiércol, 50 onzas de paja	13 1/2 onzas de grano, 743 granos por onza.
Sin abono, 35 onzas de paja, 9 onzas	de grano, 750 granos por onza.

Pasando la vista sobre este pequeño cuadro, podrán deducirse algunas consecuencias que deberán comprobarse por los resultados de otros ensayos hechos mas en grande por varios señores propietarios á quienes se han encomendado (1).

Las cantidades totales del grano que provino de surcos diferentemente abonados, no difieren tanto entre sí, que no pueda aproximadamente decirse que uno de

(1) *El Sr. D. Isidoro de Angulo ya publicó los suyos.*

guano ha hecho poco menos efecto que tres de palomina y 45 de estiércol de caballeriza. Y aun cuando se haga alguna rebaja por razon de la humedad que contuviesen la palomina y el estiércol, siempre los resultados saldrán bien ventajosos en favor del guano, cuya pequeña cantidad empleada es una garantía de la economía de su uso.

Aparecen entre los resultados presentados en el cuadro, los granos que contenian una onza de cada trigo de los cultivados en las diferentes circunstancias indicadas.

Y estos resultados demuestran que cada grano de trigo es tanto mas nutrido cuanto menos enérgico es el abono empleado, en términos que del trigo cultivado sin abono se han necesitado menor número de granos que de los cultivados con guano ó palomina para formar una onza. Pero como al mismo tiempo se vé que el peso total de los granos producidos es proporcionado á la cantidad y calidad del abono empleado, nada se halla en contradiccion con el uso de los buenos abonos, puesto que mas ventajoso es obtener mucho grano medianamente nutrido, que poco que lo sea mas.

Estas observaciones á que han dado lugar los ensayos que las circunstancias del Jardín de la junta de comercio no han permitido hacer en mayor escala, confirman lo que ántes de ahora se ha publicado sobre el guano; pero nuevos é importantes datos podrán suministrar los resultados de ensayos mas en grande y con aplicacion á otros cultivos.

(Fénix.)—Balbino Cortés.

Seccion industrial.

FABRICACION

ECONÓMICA DE LAS VELAS DE SEBO.

En una reciente publicacion industrial hemos leído un método sencillo para fabricar las velas de sebo, con la especial particularidad que á la bondad de ellas, reunen la de dar una luz muy clara, y de mucha duracion.

Para ello, se toma una arroba de sebo fresco, si puede ser de los riñones, mitad de buey y mitad de carnero ó de ganado cabrío; se corta en pedazos pequeños y se pone á derretir en una caldera, con seis libras, poco mas ó menos de agua dulce. Luego que empiece todo á hervir, se le quitará la espuma que despida, se irá disminuyendo el combustible á medida que se vaya evaporando el agua que se le echó y se cuidará que el sebo no se ennegrezca, por cuya razon deberá emplearse carbon mas bien que leña, usándolo gradualmente.

Despues de derretido el sebo, se cuela por un lienzo y se le da un nuevo hervor, que no debe pasar de media hora, con cuatro libras de agua dulce en que se haya disuelto una onza y tres cuartillas de alumbre, dos onzas y media de potasa, y media libra de sal comun.

Las torcidas deberán ser mitad de hilo y mitad de algodón, cuidando mucho que este no tenga particula alguna de cascarilla ú otro cuerpo extraño, y de un grueso proporcionado al que se quiera dar á las velas, pues si son muy delgadas no

dan suficiente luz, y si pecan por gruesas, derriten mas sebo que el que consume la llama y se chorrean.

Las torcidas se mojarán en aguardiente un poco alcanforado, y aun si se quiere se puede substituir una disolucion de acetato de plomo que produce el mismo ó mejor efecto que el aguardiente.

Luego que las torcidas están secas, despues de preparadas segun dejamos dicho, se mojarán con un poco de sebo derretido en una corta porcion de alcanfor y se colocarán en los moldes.

Las velas *chorreadas*, que otros llaman de *rueda* por fabricarse del mismo modo que las de cera, exigen que haya mas cantidad de sebo de ganado vacuno, así como las que se hacen en moldes, piden que domine sobre este el de carnero ó ganado cabrío.

Aunque las velas fabricadas de este modo salen muy buenas, se puede aun muy bien conseguir mayor duracion, procediendo en los términos siguientes:

Se derrite la arroba de sebo, segun hemos dicho, con las dos libras de agua, pero disolviendo en ella diez adarmes de sal amoniaco pulverizado, cinco onzas de sa comun, y una onza y cuarto de salitre.

Luego que el sebo se haya derretido se cuela, se deja enfriar en una vasija humedecida con agua, y despues se vuelve á derretir, sacándolo á pedazos, añadiéndole diez adarmes de nitro purificado, y volviéndolo á espumar para que quede bien blanco. En seguida se hacen las velas, empleando las torcidas preparadas segun hemos indicado, y resultan de un blanco hermoso, y de una dureza tal que no se corren.

(Fénix.)—Joaquín Perez Comoto.

Variedades.

Caso raro.

El Memorial de Lille anuncia que un médico y una matrona han presenciado recientemente un parto como rara vez se presenta. Una mujer, en cinta de dos años, ha dado á luz uno del término ordinario y otro de seis meses cuya anomalía constituye un verdadero caso de *superfetacion*. El primer niño vive, y el segundo, que tenia 32 centímetros de largo, murió á los ocho dias de nacer; la madre no ha padecido nada de resultados del parto.

Tromba marina.

Un despacho dirigido al Board-of-Trade, por el vice-cónsul británico en Ning-Po, fecha 28 de julio último, anuncia que el 18 del mismo mes una tromba marina sumergió en las inmediaciones de una isla al buque ingles *Frames*, capitán Scott, entre Ning-Po y Shanghai Vienté. Cinco hombres de la tripulacion que lograron salvarse, han llegado al consulado el dia 24; el capitán Scott, su segundo, diez y ocho marineros y un joven chino, perecieron en el naufragio.

Censo.

El del último quinquenio verificado en el año de 1856, da por resultado el número siguiente de habitantes en cada una de las ciudades principales de Francia.

Paris	4.174,546
Lyon	292,724
Marsella	255,847
Burdeos	149,928
Nantes	108,550
Rouen	105,222

(1) *Peso catalan.*

SECCION DE ANUNCIOS.

EL AMIGO DE LOS ESPAÑOLES!!



Píldoras Holloway,

privilegiadas por casi todos los gobiernos de Europa, recomendadas por los médicos mas célebres de la época, conocidas con unánime aceptación en todos los países del mundo y mas particularmente en España.

Estas célebres Píldoras son eficacísimas para obtener la purificación de la sangre, para fortificar las constituciones débiles ó debilitadas, y para curar toda clase de enfermedades por secretas y escondidas que sus causas se encuentren en lo mas recóndito de los manantiales mismos de la vida. La acción de estas Píldoras va á buscar los gérmenes del mal en donde quiera que se hallen y sin necesidad de crisis violentas, ni de sufrimientos de parte del paciente, producen efectos curativos casi milagrosos, y que solo por el testimonio de una constante é

infalible experiencia han podido llegar á ser creídos. Estas no son meras y aisladas aserciones, ni tampoco visiones de una imaginación calenturienta, sino hechos positivos por la aclamación unánime, que ha declarado estas Píldoras como una verdadera fuente de salud para el género humano.

Los archivos del Profesor Holloway en su casa central de Londres contienen una cantidad inmensa de certificaciones, cuya exactitud se ha hecho constar de la manera mas auténtica posible, poniendo así fuera de duda la infalibilidad de este Medicamento. Nuevas y numerosas certificaciones llegan diariamente de todos los países y escritas en todos los idiomas, porque las Píldoras Holloway, son hoy conocidas en todos los países civilizados, y la universalidad de su eficacia en todos los climas y contra todas las enfermedades es un hecho que ni aun los mas escépticos se atreven á disputar.

Los Médicos mas célebres y las corporaciones facultativas mas distinguidas de Europa las recomiendan y las emplean para su clientela por el íntimo convencimiento que abrigan de que no pueden hallar un remedio ni mas general, ni mas seguro, ni mas eficaz, sobre todo en los climas cálidos, en donde las enfermedades se presentan con tanta fuerza de actividad, que la muerte suele seguir muy de cerca á los primeros síntomas, haciendo así inútiles los efectos de los otros Medicamentos por la leuitud de su acción.

Las Píldoras Holloway son eficacísimas muy especialmente para las siguientes enfermedades.

Accidentes epilépticos.	Enfermedades venéreas.	Lombrices de toda clase.
Asma.	Erisipelas.	Lumbago ó mal de riñones.
Calenturas de toda especie.	Hidropepsia.	Manchas en el cutis.
Debilidad ó falta de fuerzas por cualquier causa.	Ictericia.	Obstrucciones.
Dolores de cabeza.	Indigestiones.	Síntomas secundarios.
Disenteria.	Inflamaciones.	Tisis ó consunción pulmonar.
Enfermedades del hígado.	Irregularidades de la menstruación.	
	Jaqueca.	

Estas Píldoras son elaboradas bajo la inspección personal del profesor Holloway, y cada caja va acompañada de una instrucción impresa en español, que explica el modo de hacer uso de ellas.

Los depósitos principales para la venta son en los establecimientos del mismo Profesor, Londres, Strand, 244, y en Nueva York, Maiden Lane, 80.

En Madrid se venden en los establecimientos del señor Ulzurrun, Barrio nuevo número 11, y los señores Borrell Hermanos, calle Mayor número 17.—Barcelona, Sres. D. Astals y R. Cuyas.—Palma de Mallorca, Ber-

nardo Fiol.—Gerona, Garriga.—Tarragona, Martí.—Lérida, Masferrer.—Villanueva, Saos.—Palma de Mallorca, Sureda.—Mahon, Camps.—Sarría, Barcino.—Palauvabardera, Cansa.—Tortosa, Oliva.—Barcelona, Fábregas.—Reus, Andreu y Ferrer.

Los precios en España son los siguientes:
Cada caja conteniendo 4 docenas de Píldoras. 7 Rs.
Idem Idem 12 docenas. 18 Rs.
Idem Idem 24 docenas. 28 Rs.
Comprando los tamaños mayores se obtienen grandes ventajas.

Píldoras Holloway.—Admirable remedio para las acumulaciones de sangre á la cabeza.—Don Bernardo Bonilla, de Santiago, padecía frecuentes acumulaciones de sangre á la cabeza, que lo dejaban insensible y como muerto. Su esposa y amigos estaban sinunamente alarmados, y no dudando que en uno de estos ataques dejaría de existir, si no se corregía pronto el mal, le administraban medicinas y mas medicinas, pero sin fruto alguno, hasta que llegado su turno á las Píldoras Holloway, por el uso de estas lograron corregir tan radicalmente el mal, que desde entonces, y esto hace diez años, no ha sufrido mas ataques.

LIQUIDACION POR CUENTA DE UNA FÁBRICA. SEIS DIAS DE VENTA. 50 POR 100 DE REBAJA.

En la plaza de San Nicolauet, número 29, piso 2º de la casa donde vive el peluquero Millan, se halla de venta un hermoso y variado surtido de chalecos de felpa de SEDA y novedades mas recientes. Los precios fijos é invariables son 24, 29, 30 y 32 reales. TODOS LOS CHALECOS SON DE FELPA DE SEDA. Horas de despacho, de nueve á doce por la mañana, y de una á cinco por la tarde.—ADVERTENCIA.—Las personas que compraren por valor de cien reales se les hará un regalo.



En la circular que tenemos en prensa y que en breve vamos á dejar concluida, podrá notar el público el esmero de los trabajos que desempeña nuestro establecimiento artístico. Algun provecho creemos que debe reportar al país la realización de un pensamiento enteramente útil, y esta creencia es la que nos ha decidido á acometer una empresa para la cual hemos tenido que vencer grandes dificultades. Hoy, que se han considerado á nuestros trabajos como merecedores del buen gusto que les distingue, y habiéndonos manifestado algunos señores los mas vivos deseos de ver y enterarse de la clase de los trabajos que desempeñamos, hemos acordado insertarlos á continuación y exponer las muestras en la plaza de Cort, número 18, casa del Sr. Cabrer, nuevo encargado de recibir trabajos de litografía y grabados.

LITOGRAFIA.

- Letras de cambio de dos y mas tintas con hermosos dibujos.
- Facturas con selectos adornos á gusto del comerciante.
- Circulares embellecidas con elegante forma de letra inglesa, francesa ó española.
- Conocimientos marítimos.
- Tarjas de casino con alegorías aplicadas al título que representa.
- Tarjas de difunto tiradas sobre cartulina negra con dibujos dorados expresando el sentimiento de que son objeto.
- Tarjas de visita de elegante forma de letra con armas de familia grabadas en piedra ó acero.
- Dibujos de adorno de muy buen gusto para rótulos de droguería, para botellas de licor, etc.

GRABADOS.

- Sellos de cobre, madera ó acero para Ayuntamientos y Corporaciones.
- Sellos para cerrar las cartas.

Sellos para la secretaría del Obispado con el emblema ó alegoría que le distingue.
Sellos para las oficinas militares.
Sellos para las Aduanas.
Grabar armas de familia en cobre ó acero para estamparlas en el papel de escribir ó en las tarjetas de visita.
Marcar cubiertos de oro, plata ú otro metal.
Grabar marcas de papel de fumar y cubiertas, y ademáscuantos objetos de arte, industria y comercio se deseen.

GRATIS.

El Sr. Morató (Peregrin) ha señalado una clase gratis de escritura de repaso para todos aquellos que fueron sus alumnos en los diferentes cursos anunciados en esta capital desde el año de 1855 hasta el '55, época en que por afecciones de familia tuvo que ausentarse de esta Isla. Como he estado siempre convencido de los principios de la caligrafía que enséño, y habiendo sabido que en esta capital algunos de los jóvenes que fueron enseñados (por su indolencia y desaplicación) han olvidado el carácter de letra que aprendieron bajo mi dirección, he resuelto por este motivo darles un repaso para que reproduzcan prácticamente las lecciones del hermoso carácter Misto.

Igualmente queda abierta desde hoy la clase de letra inglesa, mista, francesa y española para los que nuevamente traten de enseñarse á escribir. Estos, como siempre, pagarán 60 rs. después de enseñados, pero para no experimentar como en muchas ocasiones la falta de asistencia á las últimas lecciones dejando por este medio de satisfacer los 60 rs., se abonarán 30 rs. de entrada y los otros 30 á la conclusión de las lecciones ó sea después de enseñados. Los profesores viven en la Rambla vieja, núm. 11 entresuelo, frente el convento de las monjas de Santa Teresa. Palma 1º diciembre de 1857.—Peregrin Morató y Gisbert.

TURRON.

Acaba de llegar á esta capital José Llorens, con un surtido de turron de Gijona, de barra fuerte y floja, de yema, de leche de avellana, en barra y en cajitas; cajas de libra, de media y de 8 onzas. Peladillas blancas y roñosas. Véndense en la plazuela de San Nicolas, en la misma casa del año pasado, junto á la platería, y en casa de Ramon Ivanés, plaza de Cort.

Mr. DOUX,

Ofrece al público el mas grande surtido de estampas que se haya visto en esta capital. Las hay de todos tamaños de color y negras é historias de seis estampas modernas. Grabados antiguos y recientes de los mejores artistas conocidos hasta el dia, garantidos de primeras pruebas. Grande colección de mapas de cuatro varas de alto por cinco de ancho, pegados sobre tela, á 150 rs. una. Pantallas de todas clases. Estampas de París grandes, negras, á 5 rs. una. Todos los efectos expresados se venderán á precios muy baratos.

El despacho calle de San Nicolas junto casa Carlota.

PÉRDIDA.—El domingo 22 del pasado por la mañana desde la Concepción á San Cayetano, le extravió un rosario con una cruz de oro: la persona que lo presente á su dueño, será gratificada con dos duros. En esta imprenta informarán.

SUBASTA.—A voluntad de sus dueños se ha puesto en pública subasta una porción del predio *Son Ordines*, situado en el término de la villa de Alaró. Comprende esta porción la parte que queda designada en el albalan de subasta que se halla en poder del corredor Andres Serra, y se vende con las condiciones en el mismo espesadas. El remate se avisará con anticipación.

VENTAS.—Está para vender un caballo y un carro con asientos cómodos y con todos los arreos para su uso. Dará razon el colchonero Martin Amengual, que vive en la calle de *can Danús*, al lado de las oficinas de hipotecas.

VENTAS.—Se desea vender un carreton nuevo, de dos ruedas, al estilo moderno, pintado al óleo y montado sobre muelles. El que quiera comprarlo acuda á esta imprenta donde darán razon de su dueño.

AL PÚBLICO.

Para evitar retardo en el cobro de sus respectivos contingentes á los acreedores de cuyo pago estaba encargado anualmente D. Juan Antonio Eymar (q. e. p. d.), lo verificará en este año, y presente mes D. Bernardo Civera que vive en el Borne junto la tienda de Rech, en los dias 13 por mañana y tarde, y el 14 y 15 de dos á cinco por la tarde.

AL PÚBLICO.

Se invita á las personas que contribuyeron á la construcción del tinglado de la plaza de Santa Eulalia, y no hayan cobrado el importe de lo que les correspondió, por la primera anualidad, al tenor de las cédulas impresas, repartidas, lo efectúen, durante este mes, en la librería de esta imprenta, ó en el siguiente, al efectuarse el cobro de la segunda anualidad.

ALQUILERES.—En la subida de Santa Cruz manzana 205, nº 48, hay un segundo piso con agua de pozo para alquilar: en el piso principal darán razon.

LIQUIDACION DE UNA FABRICA.

VENTA DE 3,800 PAÑUELOS DE LANA, ESTAMBRE Y ALGODON.

SOLO POR CUATRO DIAS.

Veinte por ciento de rebaja del precio al por mayor.

Los hay grandes de 9¼ pura lana dulce, desde los *Indios afelpados*, que tanta aceptación tienen en todas las principales poblaciones de la península, rebajado hoy su precio á 60 rs., hasta los de manta finos á 18 rs.; de pequeñas dimensiones los hay de diversas clases y precios hasta 5 1/2 reales vellon; los 9¼ *Bravos* y *Bordados* á 44 y 46 rs.; bufandas desde 14 á 5 rs., advirtiendo que son de pura lana; las clases que contienen mezcla no se oculta el decirlo.

Véndense en la tienda de la fonda de las Tres Palomas.

RETRATISTA.

Acaba de llegar á esta ciudad el Sr. Torres, retratista al daguerrotipo, el que hace retratos con la nunca vista prontitud y parecido, como lo tiene acreditado en las principales capitales que ha recorrido.

Dicho señor vive en la plaza del *Banc del Oli*, número 26, piso 1º, en donde le encontrarán desde las diez de la mañana hasta las tres de la tarde.

PRECIOS.—Los retratos son desde 16 reales hasta 80.

Espectáculos.

TEATRO

PRINCIPAL.

Funciones para mañana domingo.

Por la tarde.

El interesante drama en 5 actos:

LA HUÉRFANA DE BRUSELAS.

Concluyendo con un baile nacional.

Entrada 2 rs. Paraíso 2 sueldos.

Á las tres.

Por la noche.

El gran drama de espectáculo en seis cuadros

LA CABAÑA DE TOM,

en la que hará su debut el segundo actor don Gerónimo Suñé.

Terminando con baile nuevo titulado *La Flamenca*, dirigido por D. Pedro Mauri, acompañado de todo el cuerpo coreográfico.

Á las siete.

IMPRENTA DE D. FELIPE GUASP.
EDITOR, DIONISIO VIDAL.

Por el editor Juan Cruz